



## Schloss Tausendlust

# TAG DES DENKMALS 2014



Schloss Tausendlust liegt am Höllberg – zwischen dem Lieboch- und Södingtal – und wurde in der zweiten Hälfte des 16. Jahrhunderts unter Alexander Rüdts von Khollenburg errichtet. Das kleine dreigeschossige Schloss besitzt bemerkenswerte, wohl von einem Maler

aus dem Umkreis der Grazer Hofkünstler mit Grotteskenornamenten sowie allegorischen und symbolischen Darstellungen in Temperatechnik bemalte Holztraversedecken, welche am Tag des Denkmals besichtigt werden können.

**Tag des Denkmals**  
**28. September 2014**  
**Spezialführung um 16 Uhr**  
**mit Prof. Dr. Ernst Lasnik**  
**(Dauer ca. 45 Min.);**  
**Anmeldung erbeten / Info:**  
**03142/22218**  
**Treffpunkt: vor dem Schloss**  
**8151 Hitzendorf, Höllberg 1**

# CUBA LIBRE

## AUF DEM FAHRRAD DURCH KUBA

Zigarren, Oldtimer, Zuckerrohrschnaps, Salsa und Traumstrände. Fidel Castros sozialistische Karibikinsel lockt mit Superlativen.

Doch nicht nur die typischen Klischees, sondern vor allem das große Herz der Menschen hat uns in ihren Bann gezogen und diese Etappe unserer dreijährigen Fahrradtour von Alaska nach Feuerland zu einem Höhepunkt gemacht.

Lassen Sie sich auf eine Zeitreise in die Vergangenheit entführen!

**CUBA LIBRE**  
**Diavortrag von Nicole Zott**  
**und Gerhard Buchgraber**  
**Samstag 11. Oktober 2014**  
**19:00 Uhr**  
**NMS Hitzendorf**  
**Eintritt: freiwillige Spende**

